

DECIMICSEXTO NÚMERO DE LA REVISTA

Presentación de In Iure

Elsa Manrique

Abogada. Escribana.
Directora de In Iure
Prof. de la Universidad Nacional de La Rioja

DATOS DE LA REVISTA:

URL:
<http://iniure.unlar.edu.ar>

Fecha de Publicación:
15/05/2019

Dirección de la Revista:
Elsa Manrique

Coordinación:
Maximiliano Bron

PRESENTACION REVISTA IN IURE

La Revista In Iure es un espacio para generar en nuestra comunidad una reflexión y difusión sobre temas vinculados al Derecho, es una publicación sin ánimo de lucro, semestral, que promueve la divulgación de trabajos, de alta calidad científica promoviendo un canal de diálogo entre la comunidad académica, los alumnos y los profesionales. Las personas que trabajan en In Iure están comprometidas con objetividad

y rigor en la selección de los trabajos a publicar mediante la meticulosa revisión realizada por el equipo editorial.

El Doctor Alberto Montbrun expresa en su trabajo que las múltiples corrientes de pensamiento científicos junto a muchos otros desarrollos de la ciencia actual, bucean en espacios extraordinariamente desafiantes, desde la comprensión de la evolución y la naturaleza del universo hasta la exploración de partículas subatómicas pasando por la teoría de cuerdas y la "teoría del todo" demuestran la emergencia de un verdaderamente "nuevo" paradigma holístico, sistémico y auto-organizativo.

Javier Wilson expresa en el desarrollo de su artículo que cuando hablamos de reforma estatal nos referimos a un proceso bastante arduo y dificultoso, debido a que incluye diferentes facetas y, al mismo tiempo, implica llevar adelante una transformación en el ámbito político y en la estructura administrativa. El abogado Luís Francisco Asís Damasco manifiesta en su artículo que la Tercera Posición como política internacional de la Argentina, realizada en los tres gobiernos del presidente General Juan Domingo Perón, no surgió de la nada ni concluye en el gobierno que la plasmó en acción sistematizada del desenvolvimiento exterior de la Nación Argentina. El abogado Andrés Arias Blanco manifiesta en su trabajo que la tecnología blockchain es conocida principalmente por las transacciones comerciales y fundamentalmente está asociada a las criptomonedas, pero en realidad también puede ser aplicada en muchos ámbitos además del comercial.

Agradecemos a nuestro señor Rector Profesor Licenciado Fabián Calderón, al señor Decano del Departamento Académico del Departamento de Ciencias Sociales, Económicas y Jurídicas, Profesor

Contador Juan Chade, y al Señor Secretario Académico del Departamento mencionado ut supra, abogado Guillermo Elías Sánchez, por el incesante el apoyo que nos han brindado para que esta revista electrónica pueda realizarse en los cánones de la excelencia académica que promueve la Universidad Nacional de La Rioja.

CITAR ESTE ARTÍCULO COMO:

MANRIQUE, E (2019) "Decimosexto número de la revista: Presentación de In Iure". *Revista IN IURE [en línea]* 15 de Mayo de 2019, Año 9, Vol. 1. pp. 08-10. Recuperado (Fecha de acceso), de <http://iniure.unlar.edu.ar>